

SRE confirma denuncia VS gobierno de Daniel Noboa tras violación a soberanía de México

LEOBARDO HERNÁNDEZ

Después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que ni el “temible Pinochet” osó intervenir en una embajada como lo hizo el gobierno de Daniel Noboa en Ecuador, la canciller Alicia Bárcena refrendó la denuncia de México ante la corte internacional contra esa administración.

“Fue una violación flagrante a nuestra soberanía, al derecho de asilo y a las normas y leyes internacionales; fue un acto autoritario, increíble”, declaró el mandatario.

Sobre la situación legal del exvicepresidente de Ecuador, Jorge David Glas Espinel, que se encontraba refugiado en la embajada de México bajo la figura de huésped y de asilo político, el mandatario aclaró que será resuelta por la instancia internacional correspondiente.



La secretaria de relaciones exteriores, Alicia Bárcena exhibió durante la conferencia de prensa matutina el video donde policías ecuatorianos agreden y someten a personal diplomático mexicano en el asalto a la embajada, vejación que vulneró la soberanía nacional.

En este sentido, refrendó que México presentará la denuncia correspondiente ante la corte de justicia internacional por tal hecho inédito y autoritario.

Por su parte, el presidente de México reconoció y agradeció los pronunciamientos de 20 países latinoamericanos, 10 europeos y 8 organizaciones internacionales a favor de la postura mexicana respecto al conflicto.

A su vez, Bárcena precisó que los 18 trabajadores diplomáticos que laboraban en Ecuador arribaron este domingo a tierra mexicana.

“Agradecer mucho a los presidentes, jefes de Estado, a los diplomáticos, a las cancillerías de todos los países, muchas gracias de todo corazón. México está muy agradecido del comportamiento de la comunidad internacional, de las naciones, porque han sido muy generosos, muy fraternos, muy solidarios; unos con más empuje, énfasis, otros con apego estricto a lo que establece la legalidad y otros a su manera, pero la mayoría apoyando a México”, expresó.

En este sentido, la canciller proyectó un video con el pronunciamiento de la exembaja-



dora en ese país, Raquel Serur, quien, tras su llegada a México, ostentó que el presidente Noboa se equivocó y desconoce la realidad de su pueblo, que no merece el gobierno que tiene, pues “no entienden que un estado pueda proteger y salvaguardar la vida de una persona, no conocen su propia historia (...) creen que el estado mexicano actuaría como lo hacen, pero no somos iguales”

Tras la emisión de este mensaje, Alicia Bárcena sostuvo que el gobierno mexicano no cometerá ningún atropello contra personal de la diplomacia ecuatoriana en México.

(Foto: Especial Portal)



Derecho de Picaporte

ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- ▶ No destaca el PVEM.
- ▶ Priistas inconformes.
- ▶ PVEM anuncia candidatos.
- ▶ Sheinbaum gana debate.

Ayer comentamos en este espacio que el líder estatal del PVEM, José Alberto Couttolenc, presentaría a sus candidatos a diputados locales y a presidentes municipales, y en efecto, los presentó ante los medios, pero sin oficialmente destaparlos, pues solo dio un discurso y firmaron, en calidad de “delegados” o el equivalente a presidentes de los comités municipales y distritales del PRI, un documento discursivo de compromisos. Couttolenc Buentello subrayó que quien cometa una irregularidad en el ejercicio de su cargo de elección popular, será expulsado. Ahí estuvieron los eruvielistas y otros ex priistas y ex panistas recién adheridos al Verde Ecologista y que ya son cuasi candidatos. De esta manera, vimos a Karla Gordillo Villagrán, esposa del ex presidente municipal de Lerma, el neo morenista Agustín González Cabrera. Ella será la candidata a alcaldesa, al igual que Adolfo “Chiquillo” Solís, para Almoloya de Juárez mientras su esposa Vanessa Linares irá por una diputación local. Ahí estuvieron personajes vinculados al ex gobernador Ávila Villegas, como Indalecio Ríos, que seguramente irá por una diputación en Ecatepec. Mismo caso del ex diputado federal y de la CNOP priista, Héctor Pedroza Jiménez, que irá por uno de los distritos locales de Nezahualcóyotl. También se le vio al ex municipio de San Mateo Atenco en ese entonces por el PRI, Julio César Serrano González, quien pretende regresar ahora por las siglas del partido del tucán, entre muchos otros aspirantes. ... NOTAS CORTAS: Como hemos señalado en anteriores entregas, no solo hay inconformidades por lo que algunos consideran imposiciones en el siglo no solo en la izquierda “Sigamos haciendo historia” sino en la derecha “Fuerza y corazón por México”, pues, por ejemplo, en Tenango del Valle está por romperse la alianza porque no aceptan el intento de reelección del alcalde que llegó por el PT y luego se cambió a Morena, Roberto Bautista Arellano, por lo que los petistas y algunos morenistas se irían por separado con el ex regidor Jonathan Morales Villegas, el hijo del Secretario del Trabajo del Gobierno de Estado de México, Norberto Morales Poblote, al tiempo que el PVEM presentaría a la misma candidata ex priista de hace tres años, mientras al interior del PRI, como mencionamos en

sui oportunidad, priistas de San José del Rincón, encabezados por el ex alcalde y ex diputado federal, ex compañero de legislatura de éste humilde “escribidor” José Rangel Espinosa, se manifestaron en la sede del CDE del PRI para exigir a la presidenta de ese partido, Ana Lilia Herrera, que se modifique el acuerdo de candidatura común, para que esté partido encabece la planilla en la elección de ayuntamiento, y no el PAN, pues aseguran que no van a ser “gatos” (en serio eso dijeron) ni “escalones” para que otros gobiernen. No es el único caso donde Herrera Anzaldo impone candidatos panistas a pesar de tener menos potencial de votación que los priistas, lo mismo hizo en el distrito 35 federal donde iba ser el dirigente estatal del MT, ex líder del SMSEM, ex diputado y ex alcalde de Tenancingo, Roberto Sánchez Pompa y con toda esa trayectoria lo “bajó” para imponer a una panista de bajo perfil que solo ha sido regidora, Aurelia Reynoso, pese a que el PAN en esa demarcación representa menos votos, hasta el PRD tiene más peso. Ahora, si el tricolor quiere corregir ya que hasta su presidente municipal tenancinguense, Héctor Gordillo Sánchez, se le fue a otro partido (a MC por donde competirá de nuevo sin ninguna posibilidad de triunfo), tendría que ir con Sánchez Pompa para la diputación local ... La gran ganadora del primero de los tres debates entre las candidatas presidenciales y el de relleno, fue sin duda la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, de Morena - PVEM -

PT, mientras la abanderada de la derecha, Xóchitl Gálvez no solo perdió el debate, también perdió una oportunidad de oro para intentar reposicionarse dentro del rango de los indecisos en las encuestas, aunado al ridículo que hizo con sus “lappus brutus” como decir que se le tendría que preguntar a los muertos, colocar la bandera nacional con el escudo invertido e insistir en su mentira de que es candidata ciudadana sin partido negando su militancia panista y que muchos ciudadanos la eligieron cuando fue solo uno: Claudio X. González, sin olvidar sus miradas cuando Sheinbaum y Máynez hablaban ignorando que las cámaras no dejaban de enfocarla, entre tantas otras anécdotas que quedan para la “memehistoria” ... Por cierto, la candidata morenista Claudia Sheinbaum estuvo ayer en Lerma ... Insistimos que ni los debates cambiarán las tendencias en las encuestas rumbo al 2 de junio, y como decía la abuela: “este arroz, ya se coció” ... Qué tengan un excelente martes, raza ... Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com



Para que cuente,
¡Vota!

¡Participa
como **Capturista PREP**
en la Elección de Diputaciones
Locales y Ayuntamientos 2024!



Regístrate en
www.ieem.org.mx

Consulta la convocatoria



PREP
2024 • MEX

IEEM_MX

 IEEM Oficial